

## PC-Hilfe 50plus startet wieder

**GRIESHEIM (josi).** Mit einer öffentlichen Informationsveranstaltung im Georg-August-Zinn-Haus in Griesheim startet die PC-Hilfe 50plus in das neue Beratungsjahr. Am Mittwoch, 17. Januar, ab 14.30 Uhr werden neben einem kurzen Ausblick auf die Jahresplanung in zwei Kurzvorträgen Möglichkeiten zur Verbesserung der Sicherheit beim Zugriff auf Onlinekonten sowie Vorteile und Kosten des Glasfaserausbaus in Griesheim vorgestellt. Ausreichend Zeit ist für Fragen zu den Themen

vorgesehen, heißt es. In einem weiteren Vortrag wird erläutert, wann der Ausbau des Glasfasernetzes kommt, welche Kosten auf die Nutzer zukommen, welche Vorteile ein Anschluss bietet und wer ihn braucht. Ab Sonntag, 21. Januar, beginnen die regelmäßigen Sprechstunden, die jeweils montags und mittwochs stattfinden und für jedermann offen sind. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich. Weitere Informationen gibt es online auf der Website [www.pch50.de](http://www.pch50.de).